



# AIXAM PRÉSENT AU SALON AUTOMOBILE DE LYON 2025

**AIXAM, référence du secteur du sans permis, participera au Salon Automobile de Lyon qui se tiendra du 24 au 28 Septembre 2025 à Eurexpo Lyon.**

**Parmi les nombreux constructeurs automobiles présents, AIXAM sera l'un des rares à représenter le segment des voitures sans permis, une occasion unique pour le public de découvrir cette alternative de mobilité urbaine en pleine expansion.**

Le distributeur officiel ASP Center Lyon accueillera les visiteurs sur un stand de 100 m<sup>2</sup>, pensé comme un véritable espace de découverte et d'échanges. AIXAM y présentera six modèles phares de la marque et son nouveau modèle en édition limitée présenté en exclusivité pour l'occasion, illustrant toute la diversité de l'offre, du style sportif à la mobilité 100 % électrique :

- City Sport
- E City Pack
- City GTO
- Coupé GTI
- E Minauto Chic
- E Truck
- City Eclipse en édition limitée

## **Essais de véhicules électriques**

Les visiteurs auront la possibilité de tester un véhicule électrique AIXAM pendant le salon et de découvrir le confort et la facilité de conduite de cette gamme 100 % électrique.

## **Offres commerciales exclusives**

À l'occasion de l'événement, AIXAM proposera deux offres spéciales pour le salon :

- Offre "All Inclusive" Électrique : 3 ans d'entretien offerts pour toute souscription à une LLD 36 mois sur un véhicule électrique.
- Remise exceptionnelle : jusqu'à 2 000 € de réduction immédiate sur une sélection de trois véhicules.



### **A propos d'Aixam**

Avec une part de marché de 30 %, AIXAM-MEGA est la référence du secteur du sans permis depuis 40 ans, tant en véhicule particulier (gamme AIXAM) qu'en véhicule utilitaire ultraléger (gamme AIXAM PRO). Depuis 2013, AIXAM-MEGA fait partie de Polaris Industries, le leader mondial du secteur des sports motorisés (VTT, quads, motoneiges et véhicules tout-terrain, routiers, marins). De la conception des modèles au sein de son bureau d'études à leur fabrication et assemblage, les sites de production AIXAM-MEGA en région Auvergne-Rhône-Alpes intègrent un processus industriel performant et parfaitement maîtrisé, pour des véhicules thermiques et électriques 100 % "Made in France".